

# Alcaidesa alcanza el 30% de la ocupación de sus atraques en un año

El puerto deportivo de La Línea abrirá a sus clientes en otoño el nuevo varadero, que ofrecerá servicios de reparaciones e invernaje y 'travelift' de 70 toneladas

A. Muñoz / LA LÍNEA

A apenas un paseo del centro de La Línea de la Concepción y a cinco minutos caminando desde Gibraltar se encuentra el puerto deportivo de Alcaidesa. Unas instalaciones que cuentan un año de vida en pleno desarrollo. Su lámina de agua dedicada a atraques ya ha alcanzado el 30% de su ocupación, con clientes de 20 nacionalidades diferentes, atraídos por los encantos náuticos de la zona.

Alcaidesa Marina abrió el pasado 2 de agosto de 2010 con 624 puntos de atraque para embarcaciones, en principio, de entre ocho y 50 metros de eslora. En la actualidad, se han realizado modificaciones para que quepan naves mayores, de hasta 80

## 20

### NACIONALIDADES

Entre los clientes del puerto deportivo linense se encuentran aficionados a la náutica de todo el mundo

metros. En todo este tiempo, el puerto ha seguido sus planes de desarrollo con nuevos servicios a sus usuarios. Fuentes de la empresa indicaron que la pasada primavera comenzaron a surtir de combustible –gasolina 95 y gasóleo A– a sus clientes en una nueva estación.

De hecho, Alcaidesa Marina, como se denomina el puerto deportivo, está en pleno desarrollo. Fuentes de la concesionaria de la Autoridad Portuaria Bahía de Algeciras explicaron que en otoño esperan abrir al público el nuevo varadero, unas instalaciones que cuentan con una superficie de unos 10.000 metros cuadrados –ampliable en otros



Una vista aérea del puerto deportivo de Alcaidesa.

E. S.

### Los servicios se ampliarán con una zona comercial

El puerto deportivo de Alcaidesa cuenta con una superficie terrestre de 134.255 metros cuadrados y una lámina de aguas abrigadas de 139.760 metros cuadrados, situada a sotavento de los vientos de Levante del Estrecho de Gibraltar y abierto a la Bahía de Algeciras. El proyecto, una vez completado, dividido en tres áreas, dispondrá de zonas comerciales de ocio y restauración que actualmente se encuentran en desarrollo.

7.000 metros cuadrados más donde se realizarán trabajos de limpieza, patentes e invernaje. Además, habrá talleres de reparaciones, entre ellos un taller de Volvo Penta y Cummins y una grúa *travelift* de 70 toneladas.

Desde la empresa se muestran orgullosos del desarrollo de la dársena portuaria durante este año y también de su grado de ocupación, dada la situación económica actual. Además, destacaron que debido a la proximidad del puerto deportivo a aeropuertos nacionales como el de Málaga y de Jerez con vuelos tanto nacionales como internacionales, y la vecindad con Gibraltar han conseguido convertirse en un puerto de referencia,

con clientes de nacionalidades muy diversas. De hecho, en su cartera de clientes cuentan hasta 20 nacionalidades diferentes.

Todo ello, unido a sus servicios y precios competitivos les permite diferenciarse del resto de las marinas de la zona. Otro valor añadido es su situación geográfica, ya que al estar situado a las puertas del Mediterráneo supone un valor añadido para todo aquel propietario de embarcaciones aficionado a la pesca deportiva. Vigilancia 24 horas, aparcamientos, torre de control y atraques con control de acceso restringido a cualquier persona ajena al mismo complementan sus modernos servicios.

## Localizan 1.250 kilos de atún sin etiquetar en una empresa de Valencia

Los propietarios desconocían el caladero de origen, por lo que fueron denunciados

Europa Press / VALENCIA

Agentes de la Guardia Civil y técnicos de la Conselleria de Agricultura localizaron más de una tonelada de atún ilegal en una empresa de Valencia, cuyos propietarios no pudieron acreditar el caladero de origen, y el pescado carecía de etiquetado, por lo que se confeccionó un acta de denuncia, según informó el instituto armado en un comunicado.

La intervención se produjo dentro del Programa Anual de Control Integral de Actividades Pesqueras (PACIAP) del Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona), establecido para evitar la comercialización de todo tipo de productos procedentes de la pesca sin cumplir la normativa vigente. Las inspecciones se realizan en la provincia de Valencia con técnicos de la Conselleria de Agricultura.

En el último de estos controles, realizado hace unos días, los agentes y los técnicos intervinieron en una empresa ubicada en la provincia de Valencia un total de cuatro arcones, que contenían 25 ejemplares de atún, con un peso aproximado de 1.250 kilos, y sobre los que los propietarios no pudieron acreditar el caladero de origen.

En la misma actuación, la Guardia Civil inspeccionó un camión frigorífico que circulaba por la A-3, que transportaba un total de 14 kilos de pescadilla, que no llegaba a la talla mínima exigible para su pesca y comercialización. La carga fue aprehendida y su propietario, denunciado. La pescadilla fue entregada a un centro benéfico de la provincia de Valencia.

# IU ofrece su colaboración a los extrabajadores de Torrassapapel en el Parlamento de Andalucía

El grupo ya trabaja para posibilitar un encuentro del colectivo con los grupos de la cámara

Redacción / ALGECIRAS

La coordinadora local de Izquierda Unida (IU) en Algeciras, Inmaculada Nieto, reiteró el respaldo de su formación políti-

ca a las reivindicaciones de los extrabajadores de Torrassapapel en sus demandas de cumplimiento de los compromisos adoptados por la administración autonómica en este conflicto laboral.

Nieto anunció que su grupo parlamentario ha comenzado a trabajar para posibilitar un en-

cuentro de este colectivo de trabajadores con todos los grupos de la cámara andaluza, con el objeto de que conozcan de primera mano la situación de este colectivo de trabajadores y se promuevan medidas para satisfacer sus justas reivindicaciones.

“Somos plenamente conscientes de la difícil situación en la

que se encuentran estos trabajadores y consideramos inaceptable que la Junta sea incapaz de cumplir los compromisos adquiridos, por lo que nuevamente nos hemos puesto a disposición del colectivo”, afirmó Nieto.

IU recordó en un comunicado que su grupo parlamentario registró una iniciativa en la que in-

terpelaba a la Consejería de Empleo sobre la situación de este colectivo de trabajadores, estando ésta pendiente de respuesta.

La federación de izquierdas reiteró que resulta muy preocupante la actitud de la Administración autonómica ante el principal conflicto laboral que se ha vivido en Algeciras en los últimos años y que supuso la pérdida de una importante fuente de empleo. A la vez, considera imprescindible el cumplimiento de los compromisos adquiridos para el proceso de reindustrialización.